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ESTADO DO MARANHÃO 

CAMARA MUNICIPAL DE MONTES ALTOS 
CNPJ Ne 10.349.959/0001-90 

REQUERIMENTO Nº 014/2024 

Dos Senhores Vereadores: Jerdnimo Vitor Santos Pereira, Reginaldo Lima Alves, 

Deusirene Ribeiro Lira, Nilton Paixdo Gomes, Mauro Ferraz de Sousa, Aristides Dias 

Aguiar 

A Sua Exceléncia o Senhor 

Vereador Reginaldo Lima Alves 

Presidente da Câmara Municipal de Montes Altos 

Senhor Presidente, 

Os vereadores Infra-assinados, com amparo legal no Regimento interno desta Casa de 

Leis, solicita que seja apreciado pelo Plendrio este Requerimento e, em seguida, 

encaminhado ao Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal, Domingos Pinheiro 

Cirqueira. 

Trata-se de uma reivindicacio dos AGENTES DE VIGILANCIA SANITARIA deste 

Municipio, no sentido de que seja aprovado o Projeto de Lei que equipara, para fins 

legais e de remuneragdo, as atividades desempenhadas por agentes de vigilancia 

sanitaria, agentes comunitarios de saúde (ACSs) e agentes de combate as endemias N 

{ACES). v 

Com a seguinte JUSTIFICATIVA: 

Os Agentes de Vigildncia Sanitaria sempre tiveram uma função importante na saúde 

da população, porém na pandemia de COVID-19 ficou ainda mais nitida a importancia 

dessa classe de trabalhadores que atua n3o somente na fiscalizagdo de alimentos, 

produtos e estabelecimentos. 

Mas que é também linha de frente no combate a essevirus devastador que até hoje /< 3 

vem causando tantas perdas e sofrimento. Sim, atua em barreiras sanitarias, ações 

educativas, levando informações a populagdo de como se prevenir e evitar a 

propagação e contaminagdo do covid-19, especialmente monitorando e rastreando 

» 
casos suspeitos e positivos, onde esses trabalhadores têm contato direto. 
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Os agentes sanitários, assim como os agentes de endemias e os agentes comunitários 

de saúde são profissionais que atuam diretamente com a população, atendendo as 

suas necessidades. É um trabalho feito em conjunto para garantir saúde e bem-estar 

a todos, por estes e tantos outros motivos, este Vereador pede o valioso apoio dos 

demais colegas Vereadores, que também sabem da importância desse trabalho. Ou 

seja, pede que votem em favor dessa causa. 

Os agentes da vigilancia sanitdria são importantes para a saúde da populagio e 

merecem um piso salarial digno e a Lei em vigéncia, foi injusta e restritiva ao deixar 

de dispor sobre as atividades dos agentes de vigilancia sanitdria. Finaliza-se dizendo 

que esse projeto tera por objetivo suprir tal lacuna e fazer justica a esse seguimento 

de trabalhadores que é determinado para o desempenho das competéncias da 

Agéncia Nacional de Vigilancia Sanitaria (Anvisa). 

Por isso, com a aprovação deste Requerimento, os Vereadores Subscritos irdo 

solicitar ao Senhor Prefeito Municipal, que encaminhe a esta Camara Municipal, um 

Projeto de Lei equiparando o trabalho dos Agentes da Vigilancia Sanitaria com os 

Agentes Comunitdrios de Salide e Agentes de Combate às Endemias. Assim, serão 

colocados os agentes sanitarios na mesma categoria e piso salarial. 

Esta é a razdo da presente indicação. 

SALA DAS SESSOES DA CAMARA MUNICIPAL DE MONTES ALTOS- MA, AOS 17 DIAS 
DO MES DE MAIO DO ANO DE 2024, 

Atenciosamente, ' 

Sl (s S Y \ Á _,G-\J\J %X 

Vereador Jerônimo Vitor Santos Pereira 
Vice-Presidente 

Mok ts thves 
Vereador Reginaldo Lima Alves 

Presidente 
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Vereadora Deusirene Ribeiro Lira 

N Ao Daúrãdo Goae 
VEreador Nilton Paixdo Goniés 

L'õereador Aristides Dliªs Aguiar 

Primeiro S%V 

,///yg EE 
V dor yáªd 

egundo'Secretario 


